
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

DESPACHO 

Em 
	

DEZ. 2018 

REQUERIMENTO N.°: 
	2603 

INFORMAÇÕES DO SENHOR PREFEITO SOBRE O PARCIALIDADE 

E POSSÍVEL PREVARICAÇÃO EM DENÚNCIA CRIME. 

CONSIDERANDO que, por meio de denúncia chegou a 
conhecimento deste vereador cópia de e-mail (anexo) em que servidora da 
Prefeitura relata casos de suposta irregularidade e possíveis práticas de crime que 
ocorreram na Prefeitura Municipal de Sorocaba; 

CONSIDERANDO que, como resposta o Chefe do Poder 
Executivo formalizou ao GAECO/Sorocaba (cópia anexa) o relato de apenas um 
dos casos, omitindo ou negligenciando a acusação irregularidade que envolve a 
empresa prestadora de serviços à Prefeitura Municipal de Sorocaba conhecida 
como Twenty, incorrendo possivelmente prevaricação e/ou favorecimento ao 
deixar de investigar ç enúnci. ecebida, isto posto, é que: 

REI EIRO à 	esa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo S-nhor Prefeito Mnicipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Qual foi a providêicia adotada com relação a denúncia em 
relação à empresa Tenty apresentada em email anexo? 

2 Caso tenha ocorrido atuma ação solicito cópia. 
3 Caso negativo, quais fe am as razões? 
4 Houve abertura de proc sso de correição? 
5) Caso negativo, qual o mitivo? 

S/S.,06 'ede e brode,2018. 
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Foco determinação resi!iência 

cassane. souza 

qua 02/05/2018 10:52 

P.:Crespo vereador <jeccre5po@hotmaiLCom>; 

Caro Prefeito, 

Venho mais uma vez reiterara minha lealdade ao senhor e ao nosso governo, dessa vez trazendo fatos 
que estão ocorrendo e que sobre meu ponto de vista nos trazem preocupações e cuidados ... e por isso 
após consultara Lilian, resolvi relatá-los ao senhor. 
Meu marido teve a anos atras alguns contratos com a URBES, todos licitados e com ART5 e Atestados 

Capacidade Técnica e em apenas um houve problema referente a pagamento da prefeitura , o que 

ocasionou a saída dele deste segmento. 
Porém, por seu conhecimento técnico e pelo fato de ter instalado mais de 9500 placas nominativas e 
vários projetos ligados a mobilidade, meu esposo foi procurado pela URBES, através de seu Diretor de 

Planejamento Hugo, falando em nome do secretário e da autarquia, sobre dois contratos que ainda ne 
tiveram o edital lançado...porémjá definido vencedor e valores. Tendo inclusive o próprio empresário o 
procurado também. 
Meu esposo explicou para mim que isso é de extrema gravidade e merecedor de atenção—por isso est 
lhe relatando ... a penas para seu conhecimento. 
Me relatou também, meu marido, de outros dois contratos que lhe foram foram captados recursos ant 
mesmos de terem os editais lançados. 
Um é da TV tndoor...onde a última empresa vencedora (Twenty) diz que participou da elaboração do 
edital... inclusive narrando algumas cláusulas e valor ( 2 milhões de reais ) e que foi assinado na quint 
retrasada e logo sairá o edital... 
A outra licitação que a mesma empresa propaga que participou do edital é da iluminação do teatro. AI 
que recebe atualmente 17 mil e que vai para 34 mil pois ele inseriu um som,..que inclusive já comprou 

Gostaria de deixar claro ao senhor que renovo e o farei sempre meu voto de lealdade ao nosso govern 

julgo isso muito grave e por isso o relatei; como meu marido me falou, um assunto de grande seriedad 
está sendo tratado por amadores, que podem com isso prejudicar. 
Nas mensagens em anexo do whatts entre meu marido e do Hugo ... ele cobra prazo em nome do senhc 
Diz que o senhor tem pressa. 
Se necessário, meu esposo está a sua disposição para esclarecimentos e para sanar dúvidas. 
Grata, 

Cassiane 

https://outookecon1Jowj?path/mafl/inbc,xJrp 
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GABINETE DO PREFEITO 
	 Sorocaba, 7 de maio de 2018 

Excelentíssimo Senhor Doutor 

CLAÚDIO BONADIA DE SOUZA  

DD. Promotor Público do GAECO/Sorocaba 

Vimos comunicar, para as investigações e providências decorrentes, na alçada de 
Vossa Excelência, denúncia de suposto ato de improbidade de servidor municipal, o sr. 
Hugo Nunes da Cunha Júnior, que ocupa o cargo de Gestor de Áea na empresa pública 
municipal URBES - Empresa de Desenvolvimento Urbano e Social de Sorocaba. 

Essa denúncia nos foi trazida pela sra. Cassiane de Souza, fone 15.99139.2101, 
servidora municipal lotada na SEMES - Secretaria Municipal de Esportes e Turismo, 
que é esposa do sr. Carlos Alberto Otton Filho, empresário do ramo de publicidade. 

Em tese, o sr. Hugo teria procurado o sr. Otton, conhecido dele, e proposto. 
participação em suposta fraude de processo de licitação em curso na empresa URBES. 

A sra. Cassiane nos trouxe, como evidência dessa fraude, a conversa mantida entre 
Hugo e Otton, por telefone (transcrição de "whatsapp"), no dia 04/04/2018 - cópia 

anexa. 

À consideração de Vossa Excelência. 
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José Crespo 	/ 

Prefeito Municipal 






